

Prei by Sandra Böhm

Prei – Möbel aus Altpapier

Die Möbelserie Prei ist aus dem Wunsch heraus entstanden, außergewöhnliche Möbel aus recyclebaren Materialien zu schaffen. Altpapier, das tagtäglich in großen Mengen anfällt, wird hier in eine neue Form transformiert.

Zahlreiche Experimente führten zur richtigen Rezeptur für das Material. Durch den variablen Formenbau und die handwerkliche Herstellung können immer wieder neue Formen entstehen. Farbvarianten ergeben sich durch das Einfärben des Papierbreis mit natürlichen Zusätzen, wie beispielsweise Pflanzenfarben. Entstanden sind verschiedene Sitzmöbel und ein Regal von besonders hoher Stabilität. Die Möbel sind für den ganz normalen Alltagsgebrauch gedacht. Dabei fällt jedoch ihr besonderes und archaisches Aussehen ins Auge.

Im Falle einer Veröffentlichung freue ich mich sehr über ein Belegexemplar.

Prei – Furniture of used paper

The furniture series Prei is made of used paper and includes a variety of stools, a bench and a shelf.

The project was born out of the will to create hand-crafted products from recyclable materials.

Used paper as a material that surrounds us in abundance is transformed into a new form. Due to the variable mold and the crafty production new forms can be created each time. Color variations arise through vegetable colors and other natural additives, like coal. The outcome of this are unique pieces, who fits harmoniously in the overall picture. The furniture withstand the demands of everyday life and can be used normally.

I kindly request a specimen copy in case of publication.

Kontakt/ contact:

Sandra Böhm – Produktdesign
Danziger Str. 32
74915 Waibstadt

mail@sandraboehm.de
www.sandraboehm.de